



BANDO

Queridos vecinos:

El día 31 de enero de 2020 la Organización Mundial de la Salud declaró el brote de COVID-19 como Emergencia de Salud Pública de Importancia Internacional; consecuentemente con el mismo, mediante Real Decreto 463/2020, de 14 de marzo, el Gobierno de la Nación declara el estado de alarma para la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, estado de alarma que continúa al día de la fecha, tras sus sucesivas ratificaciones por el Congreso de los Diputados.

La situación de emergencia que se vive, motivada por la crisis del coronavirus, las dudas acerca del momento en que la vida pueda retornar a la normalidad, la responsabilidad que todos tenemos a fin de cumplir las medidas establecidas para que esta situación se resuelva lo antes posible, junto con el compromiso con la sociedad en general y con los vecinos de Mojados especialmente, hacen que desde el Ayuntamiento se juzgue, como la medida más procedente, **la suspensión de las Fiestas Patronales de San Antonio, así como la verbena de San Juan**, previstas para el próximo mes de junio.

El Equipo de Gobierno municipal entiende que se trata de una decisión difícil, y por eso ha esperado un tiempo prudencial para anunciarlo, con la esperanza de no tener que hacerlo y aun teniendo la plena convicción de que era prácticamente imposible que pudieran celebrarse las tradicionales festividades. Nos causa una gran tristeza suspender unas Fiestas que siempre esperamos con gran entusiasmo, y que aportan a nuestra convivencia momentos especiales e incomparables con reuniones de familia y de amigos que ahora recordamos de una manera especial, y momentos en la calle en estas fechas en que la primavera y verano nos invitan a su disfrute.

Esta resolución supone una decisión muy difícil de adoptar por el sobresfuerzo para todos, empezando por la Concejalía de Festejos y la Comisión de Fiestas afectadas, pero también estamos convencidos que el pueblo de Mojados es especial, es solidario, es comprensivo y es responsable, y no será ésta ni la primera, ni la última vez que lo demuestren; por ello, el Ayuntamiento de Mojados apoyará, sin duda, a todos los colectivos para que puedan afrontar esta situación excepcional, porque la lucha contra el COVID-19, es cosa de todos, y sólo juntos lo superaremos.

Finalmente, quiero proyectar unas palabras de esperanza, pues soy consciente de que nos encontramos en una situación nunca antes vivida, pero pasará y volveremos a vernos en las calles del pueblo con nuestros amigos, familiares y vecinos para celebrar el tan esperado reencuentro.

Vuestro ALCALDE,

Adolfo López Ramiro.